

## 活動スローガン

「宮木公民館活動」を、  
“みんなで 明るく、楽しく、元気よく”

## 区三役あいさつ



宮木区区長  
赤羽教良

この度、平成31年度宮木区区長を仰せつかりました下町の赤羽教良です。

この大きな区の長という重責が務まるかどうか改めて大変不安であります。幸いにも副区長に福島昭氏、会計に松澤信宏氏の優秀なお二人をお迎えでき心強く、お二人をはじめ区議会等の役員の方々のお力を借りするとともに、区民の皆様のご支援、ご協力を賜りまして、区の運営を進めてまいりたいと考えています。

平成最後の年で、新しい年号に変わります。平成は、災害が多く、地震・水害など各地に大きな災害をもたらしました。幸いにも宮木は大きな災害もなく過ごしてきましたが、いつ大きな災害に見舞われるかわからない状況下にあります。万が一に備え日頃からの備えが大切です、防災意識を持ち、地域に合った防災組織の強化と防災対策ができますよう、また災害を最小限にできるよう訓練を通じて培っていきたいと思います。

安心安全な街、みんなが笑顔で明るく住みやすい町、そうだ宮木に住もうの合言葉で区の行政ができたらと思っています。

あたえられた職務を全うしたいと思いますので、皆様のご協力宜しくお願ひ申しあげます。



宮木区副区長  
福島 昭

今年度副区長を仰せつかりました城前の福島昭です。

この辰野町で一番大きな区の多岐にわたる業務を満足に遂行出来るかどうか、はなはだ心許ない次第ですが、松澤会計と共に赤羽区長の下で精一杯努めて参りたいと思っています。

副区長の仕事としては区長の補佐を基本として、衛生防犯関係を担当し区民の皆さん的安全・安心を確保する、また総代会・各種委員会・各種団体等の連絡調整役として区内外の情報を取得・共有して改善の一助とすることです。

これまで古くからの歴史ある部落を基にして発展してきた宮木ですが、近年他の地域と同様に少子高齢化や世帯構成の変化が各町内の自治・運営にも少なからぬ影響を及ぼしているように感じております。

これから色々な課題に直面すると思いますが、区民の皆様のご指導、ご協力を戴きながら尽力していきたいと思いますので、よろしく御願い申し上げます。



会計  
松澤信宏

今年度、宮木区会計を仰せつかりました横町の松澤信宏です。

区の運営等、わからないことばかりではあります。正副区長と前任者の御指導を頂きながら勉強し、努めさせていただきたいと思っております。

また、諸情勢により景気の減速感がある中、消費税もアップとなり、区民の皆様の大切な区費をお預かりする職責の重さを感じております。

区費を有効に活用させていただくこと、そして正確な事務手続を行うため、区の各種委員会、先輩諸氏、区民の皆様のご指導、ご鞭撻をよろしくお願ひいたします。

# 館報 みやき

発行 宮木公民館  
宮木区  
編集 宮木公民館文化部  
印刷 辰野プリント

## 区委員長あいさつ



神社委員長  
大槻 博隆

今年度、宮木諏訪神社委員長を仰せつかりました城前の大槻博隆でございます。

宮司様及び宮木区の指示を仰ぎつつ本年度の予算執行、各種祭事、境内整備を各地区より選出されました20名の委員にて進めています。

また、本年は御柱中年祭を控えており諸団体の皆様とも協力の上、つつがなく各祭事が進行するよう努力いたします。

更に、本年は今上天皇の譲位及び改元の年になります。各委員心を引き締めて運営にあたりますので、皆様方のご支援とご協力をお願ひいたします。



土木委員長  
原 正利

今年度、先の総会において土木委員長に、選出されました東町二丁目出身の原でございます。与えられた重責を思いますと不安ではありますが鋭意努力し、その任を勤めたいと思っております。

そして、宮木区民の皆様が仲良く健康で過ごせるためにも区三役の指導の元で各役員の皆様と共に明日の宮木のために頑張りたいと思っております。

区民の皆様の御協力宜しくお願い申し上げます。



衛生委員長  
高倉健一郎

今年度、副総代会において衛生委員長に選出されました南町の高倉です。これまで宮木区の活動について詳しく知らずに過ごしてきましたので、この一年間を区の活動について理解を深める良い機会として取り組んでいきたいと思います。経験も能力も不足しているため、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、皆様のご指導、ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

## 公民館役員のあいさつ



分館長  
有賀明則

2019年度、分館長を仰せつかりました下町の有賀明則です。

平成から新元号に変わる一つの新しい時代への幕開けの年に、このような重責が微力な私に全うできるか不安ではありますが、区、役員の皆様はもとより公民館役員を務められました多くの先輩の皆様、また今年度共に活動する部員の皆様のご協力を仰ぎ、精いっぱい務めさせて頂く所存です。宮木区内に共に暮らす中、どうかすればお互いが希薄な関係になりがちな昨今、公民館活動を通じ少しでも気心が通じ合い、心豊かな瞬間が得られればと、そんなお手伝いが出来れば幸いと思います。ご指導ご鞭撻のほど、合わせて何卒宜しくお願ひ申し上げます。



副分館長  
宮原正尚

今年度、副分館長を仰せつかりました横町の宮原正尚です。

何分にも非力であり、その責任の重さを痛感いたしております。

いま、社会情勢が複雑化し多種多様な考えの中での活動は大変なことではありますが、宮木公民館の活動スローガンであります“みんなで 明るく、楽しく、元気よく”をモットーに公民館活動が円滑に行えるよう、大勢の公民館部員、区民皆様のご支援とご協力を賜りながら精一杯努力してまいりますので宜しくお願ひいたします。



主事  
林 健太郎

本年度、宮木公民館にて主事に拝命しました、林健太郎と申します。

昨年度は副主事として、総務の役員の諸先輩方から温かく迎えていただき、また区民の皆様のお力添えも賜りまして、叱咤激励の言葉をかけられながら、副主事を全うする事ができました。この場をお借りして、お世話になった皆さんに厚く御礼申し上げます。

今年は改元され、新しい元号とともに社会の雰囲気も変わつていく事でしょう。一億総活躍時代と言われるなか、公民館での活動におきましても、ダイバーシティを実現できるよう、時流に沿った対応も必要だと感じております。

公民館「らしさ」を失わず、前例を押し通すこともない、柔軟ではあるものの芯はブレない、そのようなやさかな活動を実践していけたらと思っております。親しまれる地域の公民館として、時代に即した形にプラッシュアップ出来るよう、務めて参ります。

役員も区民も明るく、楽しく、元気よく、そして何よりも仲良く活動し、皆様とゆるやかなご縁を結べましたら嬉しく思います。どうぞよろしくお願ひします。



本年度役員  
今年一年よろしくお願いします。



## 平成31年度 公民館役員

分館長	有賀 明則	下町	社文委員	松沢 茂	南湯舟	体育委員	堀田 浩貴	桜ヶ丘
副分館長	宮原 正尚	横町	"	大槻 尚昌	元町	"	上島 正史	下町
主事	林 健太郎	東町1	"	宮原みゆき	仲町	"	赤羽 祐樹	東町1
副主事	小林 正幸	中央	"	階 聖一	泉州	"	一ノ瀬和幸	南町
会計	国吉ちづか	下町	"	高倉由美子	南町	"	赤羽 崇	中央高畠
会計補佐	木舟 卓	南湯舟	"	根本 好広	城前	"	森 文利	富士塚
社会部長	小松那古美	横町	"	小林 慶	富士塚	"	栗林 千佳	北湯舟
社会副部長	羽吹 健一	北湯舟	"	師田 小夜	北湯舟	"	五味 優教	元町
文化部長	小松 由章	仲町	"	小澤 淳美	桜ヶ丘	"	井ノ口 隆	泉州
文化副部長	石田 章	東町3	"	丸田 勝広	泉州	"	牛山 智弘	東町2
体育部長	三浦 慎弥	城前	"	上島 正樹	下町	"	降旗 浩	中央
体育副部長			"	加藤 伸生	東町3	"	スポーツ推進委員	竹入 和治
			"	林 純也	中央高畠			中央高畠